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Цифровизация налогового администрирования в Российской Федерации
В статье проанализировано современное состояние информационных систем, применяемых Федеральной налоговой 

службой Российской Федерации. Приведены мнения российских и зарубежных ученых относительно перспектив ис-
пользования инновационных технологий в сфере налогового администрирования. Описаны перспективы применения 
в системе налогового администрирования технологии больших данных, систем распределенного реестра и технологий 
искусственного интеллекта.
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Digitalization of Tax Administration in the Russian Federation
The article analyzes the current state of information systems used by the Federal Tax Service of the Russian Federation 

and provides opinions of Russian and foreign scientists on the prospects of using innovative technologies in the field of tax 
administration. The prospects of using big data technology, distributed registry systems and artificial intelligence technologies 
in the tax administration system are described.
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